



**Lebenswichtig:** Auch in der Ferienzeit gibt es Lunchpakete für die Kinder in Ukunda, finanziert über die Spenden des Vereins Pro Ukunda.

FOTOS: MASOUD

**Gewonnen:** Die Bongwe-School feiert beim Musikwettbewerb.

# Dank Spenden kann Hunger gestillt werden

## In den Ferien sind die Essensprojekte von Pro Ukunda besonders wichtig

**Rhynern/Ukunda** – In diesen Tagen zeigt sich wieder besonders, wie wertvoll die vielen Spenden der Menschen aus Rhynern und Umgebung für den Verein „Pro Ukunda“ sind. Denn in Kenia gibt es im August drei Wochen lang Schulferien. Das bedeutet, dass die Schulküche in dieser Zeit kalt bleibt und entsprechend die lebenswichtigen Essen für die Kinder aus den ärmsten Verhältnissen ausbleiben. Hier springt der Verein Pro Ukunda ein. Der finanziert in dieser Zeit ein im

Mai neu eingeführtes Frühstücksprojekt. Organisiert von der Konrektorin der Schule, dem Hausmeister und dem Mitarbeiter des Vereins Pro Ukunda, Masoud Vumbi, erhalten die Kinder in der Ferienzeit wenigstens eine Mahlzeit am Tag. 270 Schüler können auf diesem Weg mit einem Lunchpaket versorgt werden. „Den Dank wollen wir gerne an die vielen Spender weitergeben“, erklärt Ilonka R Emmert, Vorsitzende des Rhyneraner Vereins, der sich um die Men-

schen in der kenianischen Stadt Ukunda kümmert.

Während die unterschiedlichen Essensprojekte weiterhin den größten Stellenwert haben, eröffnen sich eigentlich unentwegt neue Baustellen auf dem Schul- und Kindergarten-Gelände, für das Pro Ukunda eine Art Patenschaft übernommen hat. Nun müssen die Türen und Fensterrahmen im Kindergarten erneuert werden. Unzählige kleine Termiten haben das Holz zerfressen. Damit das nicht noch einmal passiert,

werden die Rahmen nun aus Metall eingesetzt und ins Mauerwerk verputzt, entschied R Emmert und überwies das Geld dafür nach Kenia.

Wenn die Schule wieder losgeht, nehmen auch die Kochfrauen wieder ihre Arbeit auf. Hier hatte der Verein Pro Ukunda in den vergangenen Monaten die Bedingungen noch einmal verbessert. So gibt es eine offene Küche, in der viel besser an der Feuerstelle gekocht werden kann. In der alten Küche kann mitt-

lerweile zudem mit einem durch Strom betriebenen Herd gekocht werden. Hier laufen mittlerweile die Planungen, dass der Strom über eine Solaranlage produziert wird. Kurz vor den Ferien hatte die Schule einen Grund zum Feiern. Einige Schüler vertraten die Einrichtung beim Musikfestival aller Schulen aus Kenia. Und dabei ergatterten die Schüler der Bongwe-School den ersten Platz. Die Teilnahme war möglich durch Spenden aus Deutschland.